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inclusive com preparação de material, data show, etc e que de certa forma exprima

às Executoras do PLANTEQ / 2007, as nossas preocupações, disse. Concordo, disse

a Conselheira Núbia Lopes � SINTE / PI, �é necessário que marquemos uma reunião

dos membros da CEE / PI com as Executoras e poderíamos logo ver uma data e

sugeriu o dia 14 de setembro próximo (14.09.2007), a partir das 10h00min horas

podendo ir até às 12h00min horas e deixar a data de 17 de setembro de 2007 para

a solenidade da assinatura dos contratos� concluiu, sendo acatada por toda esta

sugestão. Continuando, a Conselheira Núbia Lopes informou que já tem todo o

material para ser explanado na reunião. A título de sugestão, o Conselheiro Paulo

Ivones disse que poderia ser colocado no próximo edital, como uma das exigências,

a apresentação de certidões do CAGED e RAIS, sugestão acatada pela Conselheira

Suely Medeiros e os demais conselheiros. Os Conselheiros José Claro � FETRACOMPI

e Núbia Lopes � SINTE / PI colocaram suas bases sindicais nos municípios piauienses,

a serviço da CEE / PI, no sentido de ajudá-la a CEE / PI na supervisão dos cursos de

qualificação sendo esta atitude até uma forma de valorizar estas entidades e que

certamente, estas entidades já servirão de apoio para o pessoal que vai supervisionar,

disseram os Conselheiros. A Conselheira Suely Medeiros afirmou que já na próxima

reunião já se estará agendando os detalhes sobre a viagem de supervisão. As viagens

serão realizadas em Novembro e Dezembro / 2007. Com a desclassificação do SENAI,

o SENAC foi à entidade que ficou encarregada de ministrar o curso de gestão de

resíduos e que pela especificidade, qualidade e preparo, o nosso monitor poderá ser

contactado para exercer o monitoramento deste curso, disse o Conselheiro Andrade

Júnior. Após várias sugestões, explicações a Presidente procurou saber se ainda

havia alguma dúvida sobre o assunto aqui debatido e discutido incansavelmente e

como ninguém mais se manifestou acerca do assunto desta pauta, colocou o assunto

em votação e sendo o mesmo aprovado por unanimidade, apenas com algumas

sugestões: a primeira que se reúna às executoras antes da assinatura dos contratos,

em encontro com os Conselheiros; a segunda que se disponibilize um número de 12

Conselheiros, em 03 (três) grupos com 04 (quatro) pessoas cada, que ficará a cargo

do Secretário Executivo para supervisão do curso. O Conselheiro Andrade Júnior

solicitou que se colocasse a executora SENAC que ministrará cursos na área de

engenharia civil, na sua cota, pois ele pretende acompanhar de perto o curso. A

Conselheira Núbia Lopes apresentou o outro ponto de pauta. 2º - APROVAÇÃO DO

CALENDÁRIO DOS SEMINÁRIOS REGIONAIS / 2007. A Presidente da CEE / PI,

Conselheira Núbia Lopes � SINTE / PI, informou que serão realizados até o final do

ano 04 (quatro) Seminários, nas cidades de Parnaíba, Picos, Floriano e Teresina.

Com a palavra a Conselheira Suely Medeiros que solicitou sugestões neste aspecto,

especificamente nas datas destes Seminários, pois está pensando para a 2ª (segunda)

quinzena de Outubro / 2007, na cidade de Parnaíba � PI seja realizado o 1º (primeiro)

Seminário Regional; o 2º (segundo) na 1ª (primeira) quinzena de Novembro / 2007

na cidade de Floriano � PI; o 3º (terceiro) Seminário na 2ª (segunda) quinzena de

Novembro / 2007 na cidade de Picos � PI e finalizando com o 4º (quarto) Seminário

realizado na cidade de Teresina � PI, encerrando a etapa dos Seminários Regionais

com palestrantes a serem ainda convidados, preferencialmente alguém especialista

em políticas públicas de emprego, disse. Os Conselheiros sugeriram que a didática

a ser utilizada nestes Seminários, fosse o do sistema de oficinas, pois chega de

teorias e a prática é mais interessante e fixar-se-á mais a transmissão das idéias, o

combate ao desemprego, enfim, disseram. Este ponto, colocado em votação pela

Presidente Núbia Lopes, foi aprovado por unanimidade. Assim, como último ponto

de pauta desta manhã, a Presidente apontou: 3º - OUTROS ASSUNTOS. Fazendo o

uso da palavra, a Conselheira Eline Reverdosa � Titular da FCDL, disse que havia

conversado com a Dra. Roselisa Eduardo � Assessora Especial do Exmo. Sr.

Governador, sobre a situação de transformação da Comissão em Conselho Estadual

de Emprego e disse que logo, logo teremos novidades sobre este assunto. Procurou

pelo Projeto SINE/MÓVEL à Conselheira Suely Medeiros que prometeu dar maiores

informações na próxima reunião. Prosseguindo, cobrou do Secretário Executivo o

Ofício à UNITRABALHO / PI, fato já autorizado em Ata anterior, com o manifesto de

repúdio da CEE / PI sobre a desorganização do último Seminário ocorrido na

cidade de Salvador � Bahia. A Conselheira Núbia Lopes � SINTE / PI, apresentou

diversos informes, sendo o 1º (primeiro) um ofício da Secretaria da Justiça e dos

Direitos Humanos, onde se informa a substituição do Conselheiro Guilherme Tell

Araújo Costa Neto, pelo Dr. Jeová Borges; 2º (segundo) Um ofício da UNITRABALHO

/ SP enviando documentos de Seminários já realizados; 3º (terceiro) um ofício do Sr.

Fábio Dourado, Presidente da Federação das Indústrias de Panificação do Estado

do Piauí � Laboral, solicitando assento nesta CEE / PI onde foi autorizado ao

Secretário Executivo que apenas telefonasse e dissesse que aguardasse mais um

tempo � enquanto se consultasse a algumas Federações que não estão freqüentando

as reuniões, perguntando-lhes se ainda há interesse em participar como membro da

CEE/PI, uma vez que em número de Entidades e Conselheiros, estamos no limite,

obedecendo regiamente Resoluções do CODEFAT em número de Conselheiros; 4º

(quarto) sobe a situação funcional do Secretário Executivo, Prof. Sérvulo, uma vez

que na reunião anterior toda a Comissão se manifestou sobre a permanência do

Secretário e as informações que temos é que ele já está na SETRE, com as funções de

Controlador Interno. Como ficará esta situação? Todos foram unânimes sobre a

permanência e continuação do secretario aqui na CEE / PI, nem que ele passe

alguns dias lá e deixe pelo menos uns dois dias por semana para prestar serviços na

CEE / PI e que de fato as suas atividades lá na SETRE não venham a afetar as

atribuições da CEE / PI, sugeriu o Conselheiro Andrade Júnior, sugestão aprovada

por todos e que prometeram conversar com o Exmo. Sr. Secretário do Trabalho e

Empreendedorismo o mais breve possível; 5º (quinto) A Presidente teve informações

de que a Administração do SINE / PI estaria pensando em ocupar a sala que está

determinada para a CEE para outros fins. Todos os Conselheiros foram claros em se

manifestar ao contrário, uma vez que �um espaço para a CEE / PI era um sonho de

anos sempre solicitado por todos os Conselheiros e foi na gestão do Conselheiro

Alfredo Nunes � SETRE que este espaço foi concedido e agora querem acabar?� O

manifestou foi geral, contra; 6º (sexta) A Presidente da CEE / PI mencionou que está

recebendo informações de que a Prefeitura Municipal de Teresina, através da

Fundação Monsenhor Chaves, estaria criando uma Agencia de Atendimento ao

Trabalhador Desempregado, uma espécie de SINE / PI, que com certeza funcionarão

paralelamente ao nosso SINE. O que estará acontecendo? Alguns Conselheiros se

manifestaram no sentido de se trazer para perto da gente a Comissão Municipal de

Emprego de Teresina, de se tentar mais uma vez, pois de fato eles não querem acordo

com a gente, fato consumado, pois há muito que se tenta aproximação e é em vão. A

Conselheira Eline Reverdosa � FCDL, disse que já andou falando com o Dr. Pedro

Ferreira, Secretário Municipal sobre este assunto e ficou de falar com ele após as

festividades do Aniversário de Teresina e agora o procurará. O Conselheiro Andrade

Júnior sugeriu que se convite o Dr. Pedro a vir conversar com os Conselheiros aqui

mesmo no SINE e que com certeza ele virá, basta ver apenas a sua agenda de

compromissos. Assim, ficou determinado que o convite seja para o dia 14, às 09h00min

horas, antes da outra reunião com as executoras. A Presidente oportunizou a palavra

a quem quisesse utilizá-la e como ninguém mais o fez, deu por encerrada à reunião,

precisamente às 10h45min horas e eu, José Sérvulo da Silva Filho, Secretário

executivo da CEE / PI, em exercício, assino a presente Ata juntamente com a

Presidente em exercício.
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